



VANEAU
Luxury Real Estate

3 Pièces

90 m²

Réf. 83481660

Prix NC

Paris 15^{ème}

Appartement à vendre (75015)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Charles michel : situé à quelques pas du pont mirabeau, nous vous proposons un appartement en parfait état de 89,98 m2 avec balcons, au 3ème étage avec ascenseur et gardien. Il se compose d'une entrée, d'un double séjour de 31 m2 ouvrant sur un large balcon exposé plein sud, une cuisine meublée et semi-équipée, deux belles chambres de 15 m2 chacune, une salle d'eau, un dressing aménagé et un wc indépendant. Possibilité de créer une 3ème chambre. Parfait état - vue dégagée - volumes possibilité de parking dans l'immeuble. Local vélo dans la copropriété. Loi alur : mandat n° 20279 - honoraires à la ...

Located just a few steps from the pont mirabeau, this 89.98 m2 apartment with balcony is in perfect condition, on the 3rd floor with elevator and janitor. It comprises an entrance hall, a 31 m2 double living room opening onto a large south-facing balcony, a furnished and semi-equipped kitchen, two large bedrooms (15 m2 each), a shower room, a fitted dressing room and an independent toilet. Possibility of creating a 3rd bedroom. Perfect condition - open view - volumes possibility of parking in the building. Local velo dans la copropriété. Loi alur: mandat n° 20279 - fees payable by the vendor - ...

AGENCE VANEAU BAC SAINT GERMAIN

25 RUE VANEAU - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

